

## 堺市中学校・支援学校合同スポーツ大会の

様子を写真で紹介します。

11月17日・18日の二日間2会場で実施されました。

毎年楽しみにし、来年に向けてと1年間練習を積んだ日を迎える生徒もいます



ボーリング：車いすの生徒も楽しめるように、滑り台のようにボールを転がします。



サッカーPKシュート：穴のあいた的を通すとポイントが上がゴールとブロックをたくさん倒すとポイント上がる的の2つに挑戦します。



### 輪投げ

投げる位置を変え、たくさん入った数を競います。



## ストラックアウト

一人 10 球を投げ何球的を当てたかを競います。同じ数字のところ何回入っても点数は増えません。



## 魚釣り

先に磁石の付いた釣りざおで何匹の魚を釣るか競います。  
運動の苦手な生徒も楽しむことができます。



## 卓球

卓球部の得意な生徒のグループと  
まだ始めたばかりで楽しむ段階の生徒  
のグループに分けて競技をしました。



写真はありませんがこのほかに、バスケットシュートとフロアカーリングも行いました。

バスケットはフリースローラインからとリング下からの2か所からシュートをして何球入れることができたかを競いました。

フロアカーリングは氷上のカーリングで使うのと同じような形で、木でできた物を的に当て点数を競います。